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Protokoll Vorstandssitzung 05.05.2021
Sitzung 5 Mai 2021, 18:56-20:45, bei Markus zuhause

Anwesend Alexandra Schneider (AS), Ciril Bullinger (CB), Frederike Biffar (FB),
Kira Erb (KE), Klemens Iten (KI), Michael Baumgartner (MB), Markus
Niese (MN), Paul Wolff (PW), Till Koetter (TK), Victor Luder (VL)

Abwesend Klemens Flöge (KF)

Gäste

Sitzungsleitung MN

Protokoll AS, MB

Markus begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung. Es gibt Spaghetti mit
Pesto. Yummy.

Protokoll vom 21.04.2021
MN: Hat jemand Anmerkungen zu dem Protokoll? Wer möchte das Protokoll der letzten
Vorstandssitzung vom 21.04.2021 wie präsentiert annehmen? Das Protokoll wird einstimmig
angenommen. Markus warnt bezüglich der Spülung. Sie ist tricky. Man muss mit viel Energie und
schnell die Spülung betätigen. KE: Ich habe es noch nie geschafft, die Spülung zu betätigen. Michi
will’s wissen. Hat’s geklappt? JA! Applaus.

Präsidium

a. Fachvereinsrektorinnengespräch
MN: Am Montag war das Fachvereinsrektorinnengespräch. Es war ziemlich unspektakulär. MB:
Es war ultraaa langweilig. MN: Es war so uninteressant, es muss wirklich nicht protokolliert
werden.

Quästur

b. Kostenklärung Infoscreenprojekt
MB: Das Bastli hat zwei Raspberry Pi an Florian Bütler vom VIS rausgegeben. Er hat sie geholt
um ein neues System für die Infoscreens aufzusetzen. Die Abrechnung soll zwischen den
Vereinen gemacht werden, diese wurde allerdings noch nicht gemacht. Es geht um 138 Franken.
MN: Es wären also VMP, VIS und AMIV. MB: Nur VMP und AMIV. FB: Darf VMP die Screens
nutzen? KE: Ja, die sollen auch was beitragen. MN: Frag Sandro was die Details sind. VL: Okay.
MN: Ach ja, wir haben noch eine Mahnung vom VSETH erhalten von 2500 CHF. Einfach zahlen
und als Unvorhergesehenes abrechnen.
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Information
AS: Nichts.

IT

c. Admintool Events für nicht Vorstände
KE: Es haben nicht-Vorstände zu komischen Sachen Rechte. Zum Beispiel können sie keine
Plakate hochladen. Sie sollten entweder alles oder gar nichts hochladen können. FB: Wenn man
den Link bestätigt kann man es hochladen. MB: Macht euch selber einfach nie zum Moderator.
CB: Wäre es möglich bei der Jobbörse die Liste umzudrehen? Das die neusten ganz oben
erscheinen und nicht mehr die ältesten.

Kultur

d. VPP Gruppeneinteilung und Orga
FB: Ich hoffe ihr habt das plus minus mit dem VPP hingekriegt. Es sind spontan ein paar
Teilnehmer abgesprungen weil es recht spontan verschoben worden ist also werden die
Gruppen nicht zu gross werden. Danach könnte man auch noch privat an den See gehen und
eventuell grillieren. VL: Wie läuft das mit dem Bier? FB: Wird über den VSETH abgerechnet. Das
Budget für Alkohol ist 100 CHF. TK: Was passiert mit dem übrig gebliebenen Bier? FB: Landet
bei der ETH. TK: Und wenn man Absperrband braucht? FB: Das ist in den 100 CHF inbegriffen.
VL: Liegt ein Zvieri drin? MN: Liegt nicht drin. Kauft hauptsächlich Bier. TK: Wollen wir uns nach
dem Ganzen treffen, so als Vorstand? FB: Ich kann dann in den Chat schreiben. Pizza kommt so
um 18:00 oder 18:30. Danach könnt ihr sie wegschicken wenn sie whack sind. Ihr und eure plus
eins könnt auch nice Pizza bestellen. Füllt bitte euer Doc aus. MB: Kann ich das Doc für sie
ausfüllen und dann krieg ich ihre Pizze? Bleibt unkommentiert. TK: Wie wissen die Pizzaboten,
wer wir sind? FB: Müsst einfach schauen und laute Musik machen. Gutes Budget gibt fancy
Pizza! Weitere Anweisungen folgen noch. KE: Habt ihr alle eine Postenidee? MN: Sonst ist’s
mega lustig wenn ihr Tampons von der ETH habt und dann mit den Zähnen Flaschen herum
trägt. Michi starrt Markus entgeistert an.

e. Weindegustation
FB: Die Idee war mit 15 Leuten die Weindegustation in einem Park zu machen, das ist aber
Borderline legal. Die Käferbergwanderung war auch schon borderline legal. Ich würde das Event
dulden wenn sich alle testen lassen. Der Vorstand diskutiert. MN: Fünfzehn Personen, keine
Person mehr und es wird sich an die Massnahmen gehalten. PW: Kann man sagen, dass es 12
sind? MN: Es funktioniert schon. KE: Sie dürfen sich einfach nicht mischen. FB: Das ist kein
Problem, die Locations sind getrennt. Übrigens, die Herz ist am 10. November.

f. Semesterendevent
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KE: Wir haben theoretisch einen Sponsor für das Semesterendevent, allerdings wird das Event
wahrscheinlich nicht stattfinden. Sollen wir ein anderes Event machen, dafür ohne Sponsoren?
FB: Ein Postenlauf wäre auch cool für den AMIV. PW: Wie wär’s mit Stempellauf? Mit
Bierbachelor? Begeisterung. MN: Für ein Semesterendevent passt das aber nicht. KE: Das heisst
wir sagen ihnen, dass es nicht stattfinden und dass sie im Winter sponsoren können. Allgemeine
Zustimmung.

Hochschulpolitik ITET

g. Learning Beyond Covid
TK: Oh Junge, wie willst du das erklären? PW: Also Till war auch dabei, waren zwei Termine bis
jetzt. Da haben die Studierenden 15 Statements erfasst, was die Studierenden wollen, dass sich
an der Lehre ändert. Es war eigentlich ganz okay, ich hatte ne gute Gruppe. Gestern war sogar
ziemlich interessant. Es gab 7 Gruppen, 15 Statements von Studierenden und 15 von den
Dozierenden. Die Gruppen haben dann Statements von den Studierenden und den Dozierenden
diskutiert und das wurde jetzt auch protokolliert. Das waren anscheinend 11 Seiten Fliesstext
für dreieinhalb Stunden. Jetzt wird entschieden, ob man da was für die Lehre aufnehmen kann
oder nicht. Es gab da auch noch Sachen zu Arbeitsplätzen. TK: Die Dozierenden haben sich für
eine Woche Ferien im HS ausgesprochen und wollen dann einfach den Stoff kappen. Und sie
haben sich für eine obligatorische Woche Ferien nach den Winterferien ausgesprochen. PW: Die
meinten, dass die Semesterdaten nur in so einem schweizer Abkommen festgesetzt seien, da
kann man aber auch austreten. Die Dozierenden haben auch zugegeben, dass die Arbeitswoche
tatsächlich nicht für die studentische Arbeit ausreicht. Der Aufwand der Studierenden entspricht
130 Prozent einer normalen Arbeitswoche. Sie haben übrigens noch die Idee einer Chatoption
geliefert. Ein Assistent würde die Fragen während der Vorlesung dann beantworten oder
reinrufen, wenn es eine Frage gibt. Und mindestens eine Übungsstunde soll online bleiben.

h. Netto Null
Paul packt seinen zweiten Laptop aus. Die Ironie erfüllt den Raum. PW: Hab da jetzt so nen
Kontakt mit einer von der Sustainability, die ist auch ziemlich motiviert. Sie möchte gerne ne
Sustainability Kommission im AMIV gründen. Da hab ich dann gesagt, dass das theoretisch
schon möglich ist. Ich glaube das war auch der Auslöser der aktuellen Umfrage im AMIV Chat.
Es gibt von ihrer Seite auch Interesse, dass man mit den Kulturis Events organisiert. MN: Okay,
hast du noch was dazu TK? TK: Ja, ich hab was dazu. Und zwar gibt es bei uns Julia Jäggi,
welche einen Sustainability Vorstandsposten einführen möchte. MN: Ich war demgegenüber
sehr Ergebnisoffen. Allerdings hat es im AMIV noch nie in etwas langfristigem resultiert wenn
man ohne Community einfach mal eine Kommission gründet. Ich muss zuerst sehen, dass das
Leute wirklich bewegt und dass es Interesse gibt. Aber an der GV kann das gerne vorgeschlagen
und besprochen werden. Jeder kann da ne Kommission gründen, ich werde auch da dagegen
sein, und die Abstimmung wahrscheinlich sogar verlieren. PW: So in etwa habe ich ihr das auch
gesagt, dass es halt nicht Sinn macht solch eine Kommission Top down anstatt Bottom up zu
gründen. FB: Find ich an sich eine coole Sache, können sie auch gerne machen aber ich fange
nicht an an Plastikbechern zu sparen. KE: Da sparen wir viel lieber am Fleisch beim ESW anstatt
am Plastik. KE: So Einzelperson-Komissionen wie auch IrrationalCo funktionieren genau
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deswegen nicht mehr, nachdem der Leiter nicht mehr da ist. Kein Radek, kein IrraCo. Das ist
schon kritisch. AS: Was wäre überhaupt die Funktion von diesem Vorstandsposten? MN: Ich
habe die Befürchtung, dass da jemand kommt und dann den Kulturis vorschreibt, wie sie ihren
Job zu tun haben. VL: Solch eine Kommission darf vor allem überhaupt nicht politisch sein, das
ist statuarisch geregelt. Also gar nicht. CB: Ich unterstütze grundsätzlich deine Haltung Markus.
KI: Ich unterstütze grundsätzlich solch eine Kommission, sofern man sieht, dass das langfristig
klappen kann, falls Events organisiert werden etc. Ich sehe aber überhaupt nicht, wofür der
Vorstandsposten da wäre. Ich bin privat ein sehr grüner Mensch, aber da sehe ich den Sinn nicht
so wirklich. PW: Was ich mich frage ist halt wirklich, was man überhaupt offerieren kann als
AMIV, um in die Richtung zu gehen, so unpolitisch. FB: Ich finde es aber noch wichtig
festzuhalten, dass ich sehr gerne mit ihnen darüber reden werde. Und ich kann sie gern als
erstes Mal an Markus weiterleiten, aber ich finde, dass es Sache der Kultur ist, dass mit ihnen
anzuschauen, wenn sie das mit der Kultur anschauen möchten. Kultur ist natürlich das
Drecksressort und wenn man da zusammensitzen kann und das ganze schlauer lösen kann,
dann bin ich da voll dabei. Die sollen Mal ihr erstes Meeting abhalten und sich dann an mich
wenden, bespreche ich gerne. KE: Wir können ihnen auch anbieten, dass sie Events aus dem
Eventtopf machen könnte. Es darf einfach wirklich nicht zu politisch werden, da habe ich ein
bisschen Angst davor. PW: Sie werden jetzt auch noch mit dem Departement sprechen und
sehen, was man da so machen kann.

i. PVK
PW: Wir müssen wahrscheinlich die Preise senken. Anstatt zwanzig Franken pro Tag, noch 18
CHF pro Tag. Für Ersties waren es 16. MN: Bist du dir hundert Prozent sicher? PW: Ja. KE: Ich
finde es wichtig, dass alle die gleichen Preise haben. MN: Ich sehe, dass
Querfinanzierungsargument nicht so richtig. Es ist so gewollt, dass wir die Kurse im ersten und
zweiten Jahren mitfinanzierung. Es ist langfristig nicht so sinnvoll und es ist egal wie viele Leute
drin sitzen. Ich fände es wichtig, einen konstanten Preis zu haben und zwar für alle Kurse, egal
ob ITET oder MAVT. VL: Ich sehe es schon, dass man besser das Budget anpeilen kann wenn
man die Preise unterschiedlich macht. MN: Nee. Man macht was und dann hofft man. Das war
schon immer so. VL: Es ist halt recht schwer genau auf die 5000 CHF zu kommen. MN: Es war
früher genau so schwer auf 10’000 CHF gekommen. FB: Ich finde, solange immer gleich viele
Leute in einem Zoom Call drin sind und dieselbe Indiviualbetreuung herrscht, ist es gleich teuer.
TK: Was passiert wenn die PVKs minus machen? MN: Nichts. Wir haben die letzten zehn Jahre
über 200’000 CHF Gewinn gemacht, da ist ein Jahr minus nicht schlimm. TK: Ich finde die Idee
eines konstanten Preises generell gut. MB: Habt ihr euch mal überlegt die TAs, die höhere
Fächer unterrichten mit mehr Geld zu entlohnen? MN: Wir zahlen schon viel mehr als andere
Fachvereine. Ich finde man sollte definitiv keinen Unterschied machen zwischen MAVT und ITET
und ich denke, dass wir eine allgemeine Lösung haben sollten. MB: Ich denke auch, dass wir
einen Halbtagespreis festlegen sollten. KE: Können wir nicht sagen, dass wir sagen alle
Mitglieder sind gleich also zahlen alle dasselbe? PW: Aber das ist ja nicht fair bezüglich wenn
fünfzig oder zwanzig Personen im Kurs sitzen. TK: Aber als Ausgleich gibt es Fragestunden.
PW: Ich würde mich melden falls ich bei 16 rauskommen. MN: Melde dich sowieso. PW: Wir
gehen übrigens bei der UK vielleicht noch EM anschwärzen wegen zu langen Serien. AS: Preach.
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Hochschulpolitik MAVT

g. WUF Assistenten
TK: Kennt jemand noch desperate WUF-Assistenten, welche auf Abruf sind. Weil wir haben
momentan gerade Mal einen Kurs, wollen aber 5 haben. Müssen das bis Freitag wissen. MN: Die
vom letzten Jahr? TK: Da sind wir in nem Kreislauf. KI: Ich suche Mal eine Liste der WUF
Assistenten der letzten drei Jahren und schicke sie dir. TK: Wollen wir in der Announce PVKs
bewerben mit dem Link zur Website. Wir kriegen eben mehr anfragen von Repetenten, die das
nicht mitbekommen. PW: Das kannst du an das Departement schicken.

j. Prestudyevent
TK: Hab gehört Fredi und ich vertreten den AMIV beim PreStudy Event. Da gibts ja schon ne
Präsentation, muss man die noch überarbeiten? Müssen wir euch das noch zeigen? FB: Till und
ich rocken das! AS: Wie lange kann man sich bei den Prestudy Events anmelden? Sie sind ja in
der Prüfungsphase und der Prüfungsplan wurde noch nicht publiziert. PW: Man kann sich
einfach wieder abmelden, haben aber schon mehr als genug. TK: Für alles weitere werde ich
Michael belästigen. The tension rises.

Paul verlässt die Sitzung um 20:16. Sein Kollege hat Geburtstag und nur noch eine halbe Stunde
Zeit. Aber Paul hat auch noch das ComNet Projekt. Paul schwitzt. Aber das rockt er schon, meint
Michi. Mäh, denkt sich Alex.

External Relations
KE: Nichts.

Infrastruktur

k. Aufenthaltsraum Update
KI: Der Aufenthaltsraum ist wieder offen. Wir haben es mit VMP und VIS besprochen. Er ist in
den Byrozeiten wieder offen. KE: Ist das CAB offen? AS: Nein. Man kann über das CHN rein. KI:
Wenn man aber 5 Minuten vor dem CAB steht, kommt man schon rein.

Verschiedenes

l. Kommunikation im AMIV.
MB: Ich soll die Kommunikation im AMIV ansprechen. Anscheinend sind in letzter Zeit kleinere
Dinge passiert, die sich innerhalb des AMIV zu einer gereizten Stimmung kumuliert haben.
Beispiele sind die Misskommunikation bei der Öffnung des Bierautomaten oder wo das Bier aus
dem Byro hin ist. MN: Ich habe bereits das Gespräch gesucht, werde es aber nochmals machen.
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Geleistete Zeichnungen

Markus beendet die Vorstandssitzung

Nächste VS: Mittwoch 12.Mai.2021
Ende der Sitzung: 20:45
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